

Téllez, Cecilia, “El Presidente afirma que trabaja por los más pobres”, *La Crónica de hoy*, México, 12 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_notas=327589

Tras lamentar que 15 de cada 100 mexicanos carecen de alimentación adecuada, el presidente Felipe Calderón aseguró que su gobierno “está con los pobres y no quiere estar nada más de palabras, sino de obra”.

En la Montaña Alta de Guerrero, durante el lanzamiento nacional del Programa Harina de Maíz Mi Masa, que beneficiará a 22 millones de mexicanos en localidades rurales de alta marginación y pobreza, el jefe del Ejecutivo afirmó que para erradicar la pobreza, su gobierno no hará distinción de partidos ni de religiones.

En la víspera del Día de La Raza, el presidente municipal de Zapotitlán, Nicolás Villar, le dijo: “No estamos orgullosos de ser un pueblo pobre, marginado, porque también los indígenas tenemos dignidad”.

En su turno, el gobernador de Guerrero, Zeferino Torreblanca se pronunció por una política sin paternalismos. “La política debe entenderse como un instrumento para consensos, no para generar conflictos”, dijo.

En este municipio indígena de lengua tlapaneca, Calderón reiteró que trabaja por los más pobres y ejemplo de ello, dijo, es el programa Mi Masa, que hará que la gente no sólo no pague más por la harina y el maíz sino que se nutra mejor.

El objetivo, explicó, es que la gente que más lo necesita pueda alimentar mejor a sus hijos, los pueda ver crecer con dignidad y para que verdaderamente esos niños puedan ir a la escuela y estudiar y poner atención en la escuela.

Con voz entrecortada, Calderón expresó que una de las caras más indignantes y tristes de la pobreza es la desnutrición, por lo que el reto de su gobierno es trabajar con hechos para poder erradicar esas condiciones.

El Ejecutivo federal dijo que dicho programa, además tiene un alto valor nutritivo aprobado por mexicanos, por doctores del Instituto de Ciencias Médicas, del Instituto de

Nutrición Salvador Zubirán, con una fórmula que contribuirá a mejorar el crecimiento de los niños en las zonas indígenas.

El director de Diconsa, Salomón Chertorivski, informó que el producto, cuyo costo será de sólo cinco pesos por kilogramo, está enriquecido con zinc, ácido fólico y hierro y ayudará a las mujeres embarazadas y en lactancia.

Señaló que ha sido distribuido en 10 mil de las 22 mil 300 tiendas de Diconsa ubicadas en 21 mil localidades en todo el país.

El presidente Calderón retomó las palabras del alcalde Villar —quien había expresado su orgullo porque todos los mexicanos son hijos del maíz— para señalar: “Yo no sé si seamos todos 'hijos del maíz', pero si somos hijos del maíz y, desde luego que a él nos debemos como raza, como pueblo y la clave en la estrategia de mi gobierno es que a través del maíz podamos tener mejores nutrientes para nuestros hijos”.